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新
年
あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。 

 

皆
様
に
は
、
お
健
や
か
に
新
年
を
お
迎
え
の
こ
と
と
お
慶
び
申
し
上
げ
ま
す
。
日
頃
よ
り

日
本
共
産
党
に
暖
か
い
ご
支
援
た
ま
わ
り
、
本
当
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。 

 

今
年
は
昨
年
に
引
き
続
き
、
憲
法
改
悪
阻
止
、
消
費
税
増
税
ス
ト
ッ
プ
な
ど
各
分
野
の
国

民
運
動
を
い
っ
そ
う
前
進
さ
せ
る
べ
き
重
要
な
年
に
な
り
ま
す
。 

日
本
共
産
党
議
員
団
は
こ
の
間
市
民
要
求
実
現
に
取
り
組
み
、
中
学
校
給
食
の
実
施
、
保

育
所
待
機
児
童
の
解
消
な
ど
さ
ま
ざ
ま
な
成
果
を
あ
げ
て
き
ま
し
た
。
同
時
に
今
年
は
、
市

立
伊
丹
病
院
と
近
畿
中
央
病
院
の
「
統
合
再
編
」
や
「
伊
丹
空
港
」
に
お
い
て
は
国
際
線
就

航
な
ど
の
規
制
緩
和
を
押
し
付
け
る
動
き
が
強
ま
る
こ
と
が
予
想
さ
れ
ま
す
。
幼
稚
園
３
歳

児
全
員
入
園
、
年
度
途
中
を
含
む
保
育
所
待
機
児
解
消
、
国
保
税
引
き
下
げ
な
ど
、
市
民
の

く
ら
し
、
環
境
、
福
祉
、
医
療
を
守
る
た
め
に
党
議
員
団
全
力
を
尽
く
す
決
意
で
す
。 

さ
て
、
統
一
地
方
選
挙
・
伊
丹
市
議
会
議
員
選
挙
ま
で
３
カ
月
、
参
議
院
選
挙
ま
で
６
カ

月
と
な
り
ま
し
た
。
沖
縄
に
続
き
、
野
党
共
闘
の
勝
利
と
日
本
共
産
党
の
躍
進
で
、
国
と
地

方
の
両
面
で
憲
法
が
生
き
る
新
し
い
政
治
の
扉
を
開
き
ま
し
ょ
う
。 

７
月
の
参
議
院
選
挙
、
比
例
選
挙
で
は
日
本
共
産
党
、
兵
庫
選
挙
区
で
は
金
田
峰
生
へ
の

ご
支
援
を
心
よ
り
お
願
い
し
ま
す
。
４
月
の
伊
丹
市
会
選
挙
に
は
現
職
の
４
人
が
立
候
補
を

予
定
し
、
必
勝
を
期
し
て
頑
張
り
ぬ
く
決
意
で
す
。 

本
年
も
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。 

 ２
０
１
９
年
１
月 

 
 

 

日
本
共
産
党
伊
丹
市
議
会
議
員
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服
部
よ
し
ひ
ろ 

 

市議会はネットで視聴できます⇒ 

日本共産党伊丹市議会議員団 
https://jcp-itami.org 

 
     

かしば 優美 

090-3355-8255 

ひさ村 真知子 

090-4491-7521 

上原 ひでき 

090-3355-8251 

服部 よしひろ 

090-9044-0925 

２０１９年１月１８日(金)１８：３０開演 

いたみホール ６階中ホール(開場 18:00)  

第１部 文化行事 うた(シャンソン)堀田さちこ 

第２部 記念講演 党副委員長・参院議員 山下よしき 

  ご 挨 拶 党兵庫県国政事務所長 金田みねお 

      党伊丹市議会議員 
 

 

２０１９年！ 

 

 
 

 

堀田さちこ 

http://www.kensakusystem.jp/itami-vod/index.html
http://homepage1.nifty.com/sigikaidan/index11.html
http://homepage1.nifty.com/sigikaidan/index10.html
https://blair.jp/2019nen-nengajou-s002
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1545724311/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL3BpYW5vLWJhci1wb2NrZXQuY29tL2FmdGVybm9vbi5odG1s/RS=%5eADBjwASZAIBW6P5AahjFSTgzbJY2mY-;_ylt=A2RivcIWkCBcShcAgDiU3uV7;_ylu=X3oDMTBiZGdzYWtnBHZ0aWQDanBjMDAz


 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

中学 3 年まで 35 人学級求める請願が採択！ 
 

 

 

 

 

 

 

12 月議会には 5 件の請願が市民から寄せられました。 

日本共産党議員団は、そのどれもが市民が求めるものであり、紹介議員となり採択のため奮闘しました。特に、「小

学校５年生から中学校 3 年生まで、当面 35 人学級の実現を県に求める」請願は僅差で採択が実現しました。 

2019 年 10 月からの消費税１０％増税中止を求める請願は、昨年反対した「フォーラム伊丹」が「2019 年 10

月からの消費税増税は反対」として賛成。公明党は「増税しなければ社会保障や子育て支援を削らなければならない」

など、破綻済みの理由を並べ反対。僅差で採択には至りませんでしたが前進しました。 

治安維持法国賠法請願には新政会(自民党)が「当時は治安維持法は正しかった」と弾圧法を合理化する暴論を展開

し、反対しました。 

ひさ村真知子議員   

１、朝食抜きの子どもが依然として多いことについて 

２、公立幼稚園の応募状況と今後の教育の在り方はどう考えるのか 

３、スクールソーシャルワーカーの増員が必要ではないか 

 

上原ひでき議員  

１．学校における教職員を増やし、異常な長時間労働の是正を 

２．市立伊丹病院あり方検討委員会について 

３．市営住宅の建て替えを求めてきたことについて 

市立伊丹病院と近畿中央病院の統合で市民の命が守れるか？ 
「あり方検討委員会」答申を 1 月 7 日提出 

「市立伊丹病院のあり方検討委員会」は、市立伊丹病院の建て替えに伴い、近畿中央病院と統合して 500 床超規模の

阪神北地域の基幹病院を目指すべきという「報告書」案を議論、伊丹市が 12 月 14 日、議会に報告しました。 

この問題点は、 

①「検討委員会」が非公開（のちに議事録は HP で公開）で進められている 

②市が予測する将来必要なベッド数約 1000 床を半分に減らそうとする 

③市南部から総合病院がなくなる 

④二つの病院が個別に建て替えをしないことが前提になっている 

など、市民に知らせないままに統合を前提にして議論を進めてきたことです。 

この背景には、安倍政権が必要な医療費を削減するために全国的規模で進める、 

病院統廃合によるベッド数削減政策とそれにそった県の「地域医療構想」があります。 

党議員団は本会議・委員会でこれらの問題点を質してきましたが、引き続き市民にこれらの問題を明らかにするとと

もに、「市民病院、近畿中央病院を守れ」の市民運動と連帯していきます。 

 

かしば優美議員  

１、小学校の英語教育について 

２、地域包括支援センターの現状と今後のあり方 

 

       １２月議会での市議会各会派の態度 

 請 願 
可 
否 

日本 
共産党 

フォ－ラ 
ム伊丹 

公明 
党 

創政会 新政会 
未来 
ネット 

会派に
属さず 

会派議席数  ４ ６ ６ ５ ３ ２ １ 

夜間中学校の財政助成を県に求める請願 採択 賛成 賛成 賛成 賛成 賛成 賛成 賛成 

治安維持法国賠法を国に求める請願 否決 賛成 賛成 反対 反対 反対 反対１賛成１ 賛成 

消費税１０％増税中止 否決 賛成 賛成 反対 反対 反対 反対 反対 

当面３５人学級の実現を県に求める請願 採択 賛成 賛成 反対 反対４賛成 1 反対 賛成 賛成 

後期高齢者の窓口 1 割負担継続求める請願 否決 賛成 賛成 反対 反対 反対 反対 反対 

 

１２月議会での党議員団の

議会質問項目を紹介します 

服部よしひろ議員 

１、ごみ分別、充電式電池とプラスチックごみの回収に関して 

２、路上たばこ喫煙規制の強化を求める 

１２月定例市議会 「伊丹空港」の運用時間や発着回数の枠を広げる規制緩和を許すな！ 

 －オリンピック、大阪万博開催などを背景に、３空港懇談会開かれる－ 

 関西、大阪（伊丹）、神戸の３空港について、地元自治体や関西

財界が役割分担を話し合う「関西３空港懇談会」が昨年末開催さ

れました。今後来年開催のオリンピック、６年後の大阪万博を背

景に、関西経済の浮上を図ることを目的に、３空港の活用策が話

し合われ、大阪空港の遅延便受け入れなど運用時間や発着回数の

枠を広げる規制緩和を視野に入れた議論が行われました。 

 現在、大阪空港は国内線に限定、運用時間は午前７時から午後

９時まで、発着回数は３７０便となっています。これは、大阪空

港が「市街地空港」であること、１９９０年１２月の「存続協定」

に基づく最小限の規制内容です。 

 今後開かれる３空港懇談会において大阪空港の環境・安全性を

ないがしろにする規制緩和を許してはなりません。 

 

皆さんのご意見を 

お聞かせください 

 

  

  

  

       


